

FCM: Missionsfest 2018

15.November 2018



Wofür schlägt mein Herz? Unter diesem Motto stand das jährliche Missionsfest des FCM e.V. 2019 in Frankenberg. Und wer dabei war weiß, dass es eine ganz besondere Atmosphäre in der Frankenberger Kirche ist, zum Samstagabend-Konzert. Daniel Chmell hat mit seinen Texten und Melodien zum Mitsingen animiert, zum Nachdenken angeregt und durch seine persönliche Lebensgeschichte beeindruckt.

Es war eindrücklich zu erfahren, wie notwendig es ist, dass jeder Einzelne eine Entscheidung für Jesus in seinem Leben trifft. Natürlich blieb auch wieder genügend Zeit für gemeinschaftliche Gespräche und Austausch über das was jeden Einzelnen gerade bewegt und natürlich auch darüber, was sich beim FCM e.V. gerade alles tut.

Rundum war es ein sehr gesegnetes Wochenende und wir würden uns freuen, Sie im nächsten Jahr wieder zum 02.+03. November in Frankenberg begrüßen zu dürfen!

Bleiben Sie bis dahin behütet, Andreas Kaden und Sebastian Rentsch

Nachrichten

15.November 2018



[Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doc...

[Weiterlesen ... Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

15.November 2018



[PARA: Das Uva-Projekt](#)

PARA Vida Sem Drogas hat auch in diesem Jahr wieder freiwillige Helfer aus Deutschland bekommen, ...

[Weiterlesen ... PARA: Das Uva-Projekt](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

08.Oktober 2018



[PARA: News und Freundestreffen](#)

Herzliche Grüße vom PARA-Freundestreffen, das am 02.10.2018 in der FeG „Goldenes Lamm“ in D...

[Weiterlesen ... PARA: News und Freundestreffen](#)

08.Oktober 2018



[Renascer: Kinder-Olympiade](#)

Wenn wir stille halten und darüber nachdenken, was Gott alles für uns getan hat, ist es uns unm...

[Weiterlesen ... Renascer: Kinder-Olympiade](#)

08.Oktober 2018



[HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, bis August diesen Jahres bin ich Freiwillige bei Helping...

[Weiterlesen ... HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

13.September 2018



Unterstützung für PARA

Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier...

[Weiterlesen ... Unterstützung für PARA](#)

13.September 2018



[Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Stolz dürfen wir Euch unseren neuen Spatz vorstellen: Rosali (Name geändert) wird auf 11 Monate...

[Weiterlesen ... Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Seite 10 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)